

Monatsversammlung 22.09.2023 bei HK-Engineering in Polling

Mit 18 Teilnehmern war der Motorsportclub Weilheim zur Besichtigung bei HK-Engineering in Polling. Bei der interessanten Führung durch die Hallen und Werkstatt mit vielen unter anderem sehr wertvollen Oldtimern welche bei der Firma in Polling repariert und gewartet werden. Je nach dem welche Berühmtheiten (Schauspieler, Sänger, Politiker) einmal Besitzer so eines Gefährtes waren, desto höher werden diese auch gehandelt. Kaufpreise gehen dann nicht selten in Millionenhöhe.



Paulinus Ostermayr